



Jung-Tänzer: Michelle Müller (5) und Luc Theis (7) . Foto: SZ

Junge Tänzer in guten Händen

Polizeisportverein Ommersheim fördert

Auch im Tanzsport gilt der Satz: Früh übt sich, wer später auf glattem Parkett bestehen will. Der Polizeisportverein bietet in Ommersheim schon ab dem Kindergartenalter Gelegenheit dazu.

Ommersheim. Ein Herz für Kinder hat die Tanzsportabteilung des Polizeisportvereins und eine erfolgreiche Jugendarbeit dazu. Der drittgrößte Verein des Tanzsportverbandes und aktueller Saarlandpokalsieger im DTSA- Wettbewerb stellt 40 von 100 kleinen Repräsentanten der Saarländischen Tanzsportjugend, die mit einem Gruppentanz am Samstag den Kampf um die Deutsche Meisterschaft in den lateinamerikanischen Tänzen einläuten.

Bewegung mit Musik macht schon den Kleinsten

Spaß und fördert die Motorik. Allein im Landesleistungszentrum Ommersheim sind rund 100 Kinder und Jugendliche aktiv. Jugendstyle heißt ein modernes Gruppentanzangebot ab 15 Jahren montags um 18 Uhr, dienstags um 16 Uhr findet die Minidisco für Kindergartenkinder statt, Tanzen für Grundschüler beginnt um 17 Uhr. Mittwochs treffen sich um 18 Uhr Neun- bis Zwölfjährige danach um 19 Uhr Jugendliche ab 13 Jahren. Freitags um 18.30 Uhr können sich Jungs und Mädchen im Alter von elf bis 15 Jahren bei modernen Videoclip - Choreografien austoben. Schnupperstunden sind aktuell überall möglich. red

◆ **Infos:** Tel. (01577) 4 93 91 10

■ **Im Internet:**
www.psv-saar.de